

Premio de poesía Luis Cardoza y Aragón 2012

Escrito por Redaccion

Sábado, 12 de Mayo de 2012 12:10 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 00:44



La embajada de México y el el centro Cultural Luis Cardoza y Aragón convocan a la octava edición del Premio Mesoamérica de Poesía 2012.

Podrán participar todos los escritores de lengua española radicados en países de la región mesoamericana: Guatemala, Belice, Costa Rica, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Panamá.

Los interesados deberán presentar un disco compacto, que contenga poemas inéditos, de forma y temas libres, no premiados con anterioridad, ni postulado a certámenes similares. La extensión mínima del poemario deberá ser de 60 páginas, este deberá tener formato en letra Arial 14 y mostrar saltos de página.

Los trabajos deberán estar firmados con seudónimo y acompañados de una identificación en sobre cerrado. En el exterior se hará constar el seudónimo, el título de la obra y el nombre del certamen; y en el interior se informará del nombre, nacionalidad, edad, domicilio, teléfono, correo electrónico y síntesis curricular del autor, y se incluirá una fotocopia de un documento de identidad.

Los participantes enviarán sus obras a nombre de Premio Mesoamericano de Poesía Luis Cardoza y Aragón, al Centro Cultural Luis Cardoza y Aragón, de la Embajada de México en Guatemala, situado en la 2ª. Avenida 7-57, zona 10, donde se recibirán hasta el 31 de agosto del 2012.

La edición anterior del premio fue para el costarricense David Cruz por Trasatlántico. El premio

Premio de poesía Luis Cardoza y Aragón 2012

Escrito por Redaccion

Sábado, 12 de Mayo de 2012 12:10 - Actualizado Martes, 28 de Agosto de 2012 00:44

único, que se entregará en noviembre, de este año, consiste en US\$3 mil dólares, la publicación del libro y su distribución en las representaciones de la editorial Fondo de Cultural Económica. Para conocer las bases visite la página web: ser.gob.mex/Guatemala.